
平成２１年第２回 洞爺湖町議会定例会一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
１４番 
 七 戸 輝 彦 

 
１．地上デジタル波切り

替えの問題点につい

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．縄文サミットへの対

応について 

 
（１）対応する所管課は。 
 
（２）難視聴地域の特定について。 
 
（３）洞爺地区(特に洞爺町付近)のアナログ波 

伝搬の現況とサテライト局におけるデジ

タル波移行の見込みについて。 
①当該地区のテレビ電波の歴史につい

て。 
②北洞爺サテライトでは、現在 NHK2波
だけがデジタル移行の実施計画を持って

いる。このままではアナログ時代よりも

更に難視聴の不便さを強いられることに

なる。町はどう考えているか。 
③道内民法各社へデジタル開局への陳情

をすべきでは。 
 
（４）地上デジタルへの移行は総務省の肝いり

で行われていること。アナログで映って

いた地域が、デジタルへ移行した途端に

映らなくなるのは自治体や住民の責任と

は思い難い。難視聴地域を抱えるわが町

に、国からの技術者の派遣など支援を求

めるべきでは。 
 
（５）豊泉サテライトのデジタル波発射で本町

地区のデジタル受信エリアは格段に広が

った。しかし、デジタルチューナーをつ

ければ簡単にデジタル放送が受信できる

わけではない。多くのトラブルも考えら

れる。約 750世帯へチューナーを配布し
た後のこれらトラブルへの対応は。 

 
（１）「縄文」についは 3月議会でも質問した。

教育長部局の答弁ばかりが目立ったが、

観光などに展開されていかなければ生き

た運動にならないと思う。「世界文化遺

産」登録や町の発展に縄文遺産をどう使

うか町長の考え方を伺いたい。 

① 
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質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 １２番 
 立 野 広 志 

 
１． 生活保護基準の引き

下げによる影響とそ

の対応について 
 
 
 
 
 
 
 
２．町立洞爺高校の対応

について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．０９年度補正予算に

ともなう国の交付金

事業の対応について 

 
（１）あいつぐ保護基準の引下げは、生活保護

利用者だけの問題でなく、低所得層や一

般町民全体に影響を及ぼしていると考え

られるが、その内容は。 
   ・低所得者対策として行われている施策

の収入基準の影響など 
 
（２）特に子どもの貧困の問題から、就学援助

制度について。 
 
（１）先の議会答弁において、「洞爺高校の募集

停止も」との発言は関係者や地域に対し

て大きな不安を与えている。その意図は。 
 
（２）洞爺高校のあり方を、地域や関係者との

協議も十分行なわれずに、軽々に決める

ことがあってはならないが、これまでの

経緯は。 
 
（３）地域や関係者と行政を交えた協議の機会

をくり返しもち、地域や生徒、学校にと

ってどうあるべきか、どうすべきかを話

あう必要がある。 
 
（１） 国の交付金事業は、住民要求に応えた仕

事おこしと、雇用対策などに有効に活用

すべきではないか。 
 
（２）事業内容の選定方法とその際の基本的考

え方。 
 
（３）事業実施に伴う方針。 

② 
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質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 １番 
 朝 倉 英 隆 

 
１．経済不況対策につい

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．新型インフルエンザ

対策について 

 
（１）昨年末より世界的な金融不況に見まわれ

ているが、洞爺湖町の実態と観光産業を

含め現況について解かる範囲で説明を願

いたい。 
 
（２）今後の対策について、国、道においても

緊急融資制度を立ち上げ対応しているが

当町においても何らかの支援を考えるべ

きと思うが、その対策は。 
 
（３）アフターサミット対策、サミット終了後

約一年を経過して経済的な影響は。2000
年沖縄サミットの終了後の実情を把握し

ているか、追跡調査する必要があると思

うが。 
 
 
（１）インフルエンザ発症以来、現在までの

洞爺湖町内の状況について。 
 
（２） 洞爺湖町行政として、今までどのような

対策を取ってきたか。町内に連絡体制を

具体的に周知してきたか。内容を説明願

いたい。 
 
（３）今後の対策について、どのように考えて

いるか。世界保健機関（WHO）はインフ
ルエンザの警戒水準をフェーズ６に引き

上げてきているが、当町は観光地でもあ

り、町政執行の大きな柱でもある。安全

安心の町づくりの面からも予防も含め、

具体に積極的に取組む必要があると思う

が具体的な対応は。 
 

③ 
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質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 
 ３番 
 松 井 保 明 

 
１．職員の人事管理につ

いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）グループ制導入について 
  ①グループ制を取り入れたその大きな理

由は。 
   ②制度の効果についての検討及び評価は

いかなる方法で。 
 
（２）職員希望後任制度について 
   ①この制度採用の主たる目的は何か。 
   ②実施要綱について。 
 
（３）町職員の危機管理(リスク管理)について 
   ①職員の職務上における事務的ミス（違

法・脱法行為、事務上での手続き及び報

告等）など、特に財政面に大きな損害が

生じないための防止対策について、町と

しての考えは。 
   ②事故が発覚又は発生した場合に対し

て、いかなる対応策を考えているか。特

に財政面に大きな損害についての責任

は。 
 

④ 

 ８番 
 板 垣 正 人 

 
１．観光振興について 
 
 
 
 
 
 
 
２．定住対策について 
 
 

 
（１）中島の今後のあり方について町の考えは。 
 
（２）本年、正式オープンした温泉地区のにぎ

わい広場や噴水公園、洞爺湖温泉公園等

が今後どのように利活用（特に夏）する

予定か、町の考え方は。 
 
（１）国で示している定住自立圏構想について

町の考えは。 
 
（２）人口減が続く中、町として人口増につな

がる政策が大事と思うが町の考えは。 

⑤ 

 


